まちづくりオープンミーティング意見・質問概要(4/28PM 志方公民館)

大宗から志方東小学校への通学路にガードレールを設置してほしい。

空き家でも比較的きれいな状態の家もあるため、ウクライナからの避難民の受け入れに活 用してほしい。

志方町が加古川市に合併した際の覚書について、すべて完了しているか確認してほしい。 農業の担い手が増えるよう対策をしてほしい。

八幡町のようにデマンドタクシーを志方町にも走らせてほしい。

法華山谷川の土砂撤去について、予算を付けて進めてほしい。

小型特殊車両の軽自動車税について、課税対象の把握はどのように行っているのか。

田園まちづくりを進めるにあたって、市長に志方町へ移住してほしい。

志方町の小学校はいずれ統合していくと思うが、スポーツや英語など特化したものをつくり、地域外通学ができるようにしてほしい。

志方地区の小学校について、マイクロバスを導入するなど通学時の安全を確保した上で、 3つの小学校を統合してはどうか。

田園まちづくり制度について、緩和されているといっても指定区域だけであるため、その他 の区域についても見直してほしい。

カピル21ビルへの行政機能の移転は、ビルの空床対策ではないか。また、利用者の駐車場はどうなるのか。

以前に志方小学校区で使用後のてんぷら油を回収して燃料とする取り組みがあった。この取り組みを市で行い、公用車の燃料を賄えるようにしてはどうか。